

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 16 de Junio de 2016

Celebrada una reunión del grupo *Women 20* en China

Los pasados días 24, 25 y 26 de mayo se celebró en Xi'an, China, en el marco de la reunión del G20, un encuentro del Women 20 (W20), donde se debatió sobre la igualdad de género en la gobernanza de la economía global.



Foto de *Women of China*

El W20 es un grupo creado en el marco del G20 en mayo de 2015 durante la presidencia de Turquía y cuyo propósito es aumentar la participación de las mujeres en la economía global.

En la mencionada reunión participaron 180 personas pertenecientes a los países del G20, incluyendo a representantes de gobiernos, del sector empresarial, de la academia y de la sociedad civil y organizaciones internacionales. La representación española estuvo encabezada por la Directora del Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades.

Durante la cita, anunciada bajo el nombre "Igualdad de participación y desarrollo innovador", se trataron diversos temas como: la perspectiva de género en la gobernanza de la economía global; el empleo, emprendimiento y protección social de las mujeres; el papel de las mujeres en la economía digital; y las redes de mujeres interconectadas e innovadoras.

Desde el W20 se señaló que el potencial para la participación y contribución de las mujeres en la economía no se está aprovechando completamente, así como tampoco están siendo representadas, ni sus voces están siendo tenidas en cuenta en la gobernanza de la economía global. También se apuntó al hecho de que es de crucial importancia que el G20 reconozca que las desigualdades de género son un problema sistémico del actual funcionamiento de la economía mundial.

En relación con el empleo, el emprendimiento y la protección social de las mujeres, se destacó que en los países integrantes del G20 tan solo el 56 por ciento de las mujeres participan en el mercado laboral, frente al 86 por ciento de los hombres. También se indicó que las mujeres se continúan concentrando en sectores y puestos de trabajo más precarios y con salarios peor remunerados. Además, en comparación con los hombres, las mujeres se enfrentan a más obstáculos a la hora de emprender para acceder a la tierra, la financiación, los préstamos, los mercados y otros recursos productivos.

En cuanto al papel de las mujeres en la economía digital, se advirtió que la brecha digital de género ha provocado un aumento de la desigualdad de género en la participación en el mercado laboral y en la creación de riqueza, destacándose además, el papel restringido de las mujeres en la economía digital. En este sentido, las mujeres todavía se encuentran con muchas limitaciones a la hora de emprender, acceder al empleo y participar en igualdad de condiciones en la economía digital.

Por último, en la reunión se señaló que las redes de mujeres juegan un papel crucial en la promoción de la igualdad de género y el desarrollo de las mismas. Sin embargo, se indicó que debido a la falta de recursos humanos, materiales y financieros, las organizaciones de mujeres y asociaciones profesionales se encuentran muy limitadas en el trabajo que desarrollan.

De cara a corregir estas situaciones y aumentar la participación de las mujeres en la economía global, en la reunión se acordaron 22 medidas, invitando a los países del G20 a llevarlas a cabo. El comunicado resultante de la reunión se someterá a discusión y será aprobado en la próxima reunión del G20, prevista para el 4 y 5 de septiembre en Hangzhou, China.

Para más información sobre el W20 pulse en el siguiente enlace: <http://w20turkey.org/about-w20/>

Para más información sobre el G20 en China pulse en el siguiente enlace: <http://www.g20.org/English/>